

| | | |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|
| Fecha 26.06.2014 | Sección Fiscal | Página 5 |
|----------------------------|--------------------------|--------------------|

Erogan 25 mdp en casas para sector vulnerable

REDACCIÓN

El Gobierno Federal entregó 234 viviendas a personas en condiciones vulnerables de Aguascalientes y Zacatecas con una inversión aproximada de 25 millones de pesos.

De acuerdo con un comunicado, los recursos entregados a través de la secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) y el Fideicomiso Fondo Nacional de Habitaciones Populares (Fonhapo) beneficiaron a 936 personas que forman parte del Programa Vivienda Digna y como parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre (CNHC).

El director general del Fonhapo, Ángel Islava Tamayo, recordó que los apoyos buscan apoyar la erradicación de raíz la pobreza extrema y "sus expresiones más dolorosas y sentidas como son la pobreza alimentaria, la marginación, la exclusión social y la pobreza patrimonial".

Acompañado de autoridades de la entidad hidrocálida, el funcionario entregó 103 viviendas a los habitantes de la colonia capitalina de Los

Pericos, que representaron una inversión de 10 millones 747 mil pesos.

Al hacer entrega de diez beneficiarios los documentos que acreditan la propiedad de sus casas, refirió que estas acciones se ubican dentro del ánimo federal por hacer de junio el mes de la Cruzada.

Recordó que los inmuebles fueron construidos en predios propiedad de los beneficiarios, quienes debido a sus condiciones socioeconómicas no lo graban tener una vivienda.

Constan de dos cuartos, sala-comedor, cocina y baño integrado, en un espacio de 40 metros cuadrados o más y cuentan con ecotecnologías básicas, diseñadas bajo el modelo de un producto confiable, sólido y resistente a la corrupción.

"Las casas fueron comprometidas no sólo bajo las reglas de operación ordinarias de nuestra dependencia, sino fundamentalmente bajo los criterios de la CNH", enfatizó al recordar que los subsidios entregados por el fondo está "atado de origen" a un beneficiario "con nombre y apellido" para evitar la simulación y al desvío de recursos.

